

## PUBLIRREPORTAJE

EL RECONOCIMIENTO FUE ENTREGADO EN EL MARCO DEL PROGRAMA EMPRESA SEGURA DE LA CCHC, REFORZANDO EL COMPROMISO CONSTANTE CON ENTORNOS LABORALES MÁS SEGUROS Y CON ALTO ESTÁNDAR OPERACIONAL

## Cultura preventiva y liderazgo en terreno: el sello de Saesa Innova

En un entorno desafiante como el de la infraestructura eléctrica, Saesa Innova destaca por su modelo preventivo, liderazgo en terreno y cultura de seguridad. La Cámara Chilena de la Construcción otorgó a la compañía la categoría 5 estrellas por sus altos estándares en la gestión de seguridad y salud laboral.

La seguridad no es un eslogan, es una forma de operar. Así lo entienden en Saesa Innova, empresa del Grupo Saesa que presta servicios en toda la cadena de valor de la infraestructura eléctrica, incluyendo también, junto a STN, proyectos de alta exigencia en el sector minero. Este compromiso fue reconocido por la Cámara Chilena de la Construcción, que otorgó a la compañía la categoría 5 estrellas en el marco de su Programa Empresa Segura, destacando la gestión integral de riesgos y la activa participación del liderazgo en terreno.

"En Saesa Innova entendemos que cada

operación eléctrica, cada mantenimiento o construcción, debe comenzar y terminar con seguridad. Por eso integramos la prevención desde la etapa de diseño hasta la ejecución", afirma Mauricio Gormaz, Gerente de Ventas y Servicios.

Con más de 550 colaboradores, ambas empresas mantienen 4.700 km de líneas de transmisión, atienden a 264 clientes libres y suministran más de 1.000 GWh al año. Este alcance, respaldado por una sólida cultura preventiva, se refleja en operaciones seguras, sostenibles y relaciones de largo plazo con sus clientes. Así la compañía suma 35 proyectos fotovoltaicos y 85 MW



El reconocimiento fue recibido por Lilian Moeller, jefa de prevención de riesgos, en representación del equipo Saesa Innova.

instalados, además de presencia continua desde el norte minero hasta el extremo sur de Chile, con más de 700 km de líneas de media tensión construidas, 70 generadores en operación y soluciones de electrificación

que han beneficiado a más de 20.000 viviendas.

"Este reconocimiento nos impulsa a seguir fortaleciendo los estándares y cuidando lo más importante: las personas", señala Lilian Moeller, Jefa de Prevención de Riesgos. "La seguridad no es solo una meta, es parte del ADN de nuestro

equipo".

Ya sea en zonas urbanas, rurales o faenas mineras junto a STN, el trabajo con foco en las personas permite avanzar hacia un futuro más seguro, eficiente y sostenible.